

Création d'une nouvelle entreprise mixte de biotechnologie à Cuba



Parmi les produits innovants qui seront développés et commercialisés sous la licence exclusive de la nouvelle entreprise cubano-mexicaine figure NeuroEPO, l'un des actifs les plus prometteurs du portefeuille du Centre national d'immunologie moléculaire.

La Havane, 1er sept. (RHC)- Granma, notre principal journal, annonce dans son édition de ce mercredi la création d'une nouvelle entreprise mixte dans la zone spéciale de développement du Mariel pour le développement et la commercialisation de produits biotechnologiques innovants.

Il s'agit d'INCUBIO, née d'un accord entre l'entreprise cubaine CIMAB et Neuronica Mexicana.

Le site web du ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers précise qu'INCUBIO a été conçue pour attirer du capital-risque et que ses actions peuvent être acquises par de futurs investisseurs.

Parmi les produits innovants qui seront développés et commercialisés sous la licence exclusive de la nouvelle entreprise cubano-mexicaine figure NeuroEPO, l'un des actifs les plus prometteurs du portefeuille du Centre national d'immunologie moléculaire.

Le médicament est actuellement testé comme traitement de plusieurs maladies neurodégénératives, telles que la maladie d'Alzheimer, la maladie de Parkinson et l'ataxie.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/268811-creation-dune-nouvelle-entreprise-mixte-de-biotechnologie-a-cuba>



Radio Habana Cuba